



## Jorge Triana (Diputado – PAN)

### Entrevista con Carmen Aristegui



“Creo que es muy representativo lo que estamos viendo, primero señalar que es inédito que haya una salida en estas condiciones de un ministro de la Suprema Corte, no lo habíamos visto jamás. “Y pues ahora tenemos una salida por demás extraña, tú lo decías bien, el ministro Zaldívar no puede acceder a un cargo de elección popular ni integrar el Gabinete, pero sí puede ser encargado de despacho, por ejemplo, de la Fiscalía, encargado de despacho de una dependencia gubernamental o puede ser Embajador de nuestro país en alguna otra nación y lo que más llama la atención, es el momento en el que viene, el momento preciso, la recta final del sexenio donde la ayuda, por así decirlo, al Presidente de la República a que pueda con la configuración actual del Senado de la República, que le favorece, tener acceso a una terna adecuada o afín a los intereses del grupo político del Presidente y poder dejar un periodo más a un Ministro, tener un espacio garantizado en la Suprema Corte de Justicia que ha sido el coco del Presidente de la República”.